
7 Pièces

169 m²

Réf. 0542

477 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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Charmante maison de village ancienne à restaurer, située au coeur du

village,  au  calme,  à  pied  de  tous  les  commerces.Cette  maison  de

village sur rez de jardin et étage, est surprenante par sa profondeur et

ses surfaces avec au totale 165 M2 habitables et également une belle

grange  à  restaurer  avec  deux  niveaux  de  30  M2  située  face  à  la

maison.La  maison  lumineuse  et  exposée  Sud  offre  deux  grandes

pièces  en  rez  de  chaussée  avec  cuisine  et  séjour  salon,  ainsi  qu'une

pièce  arrière  cuisine  cellier  de  20  M2  et  une  autre  pièce  Nord  de  15

M2.A l'étage, les sols sont en carreaux ciment d'origine et en ...

Charming  old  village  house  to  restore,  located  in  the  heart  of  the  village,  quiet,

walking  distance  to  all  shops.This  village  house  on  garden  level  and  first  floor,  is

surprising by its depth and its surfaces with a total of 165 M2 of living space and

also  a  beautiful  barn  to  restore  with  two  levels  of  30  M2  located  opposite  the

house.The  bright  and  south-facing  house  offers  two  large  rooms  on  the  ground

floor with kitchen and living room, as well as a back kitchen pantry of 20 M2 and

another North room of 15 M2.Upstairs, the floors are in original cement tiles and in

excellent condition with ...

HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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